

Compte-rendu de l'assemblée du 15 août, 1914, a. m.

Son Honneur le Maire Président; MM. les Commissaires Ainey, Côté, McDonald.

Soumise l'offre suivante de MM. St-Cyr, Gonthier et Frigon :

"En ce qui concerne les débetures de la Cité de Montréal au montant de \$7,300,000 à 4½% pour 40 ans, portant la date du 7 mai 1914 et émises en vertu du Règlement 523, un rapport du Bureau des Commissaires, en date du 7 mai 1914, et une résolution du Conseil Municipal de Montréal, adoptée à une assemblée tenue le 11 mai 1914 nous consentons à acheter lesdites débetures pour le prix et aux conditions suivantes:

Prix \$96.00 (quatre-vingt-seize), l'intérêt accru jusqu'à la date de la livraison devant nous appartenir, les bons devant être livrés et payés à New-York.

Les coupons et le capital pourront être faits payables à New-York, au bureau de la Banque Royale du Canada, attendu que nous avons une lettre de cette banque déclarant qu'elle chargera pour lesdits paiements une commission de 1/10 de 1%.

La livraison devant s'effectuer comme suit:

Le montant complet devant être payé à notre discrétion, après que nous aurons constaté la légalité de l'emprunt, ou \$3,000,000 maintenant, et pour ce qui est du paiement de la balance, on nous informe que nos banquiers à New-York pourront accepter la livraison dans un délai d'environ 30 jours. D'ici à ce que les débetures soient imprimées, nous exigerons des certificats qui pourront en tenir lieu dans l'intervalle.

Notre M. Frigon partira dimanche soir pour New-York pour régler les détails et soumettre à ceux à qui nous vendons les débetures toutes les résolutions et documents nécessaires pour parfaire cette vente, alors qu'une somme de \$3,000,000 sera mise à votre disposition.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accepter ladite offre.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Report of meeting held on the 15th August 1914, a. m.

Present: His Worship the Mayor, in the chair, and Commissioners Ainey, Côté and McDonald.

Submitted the following offer from Messrs. St-Cyr, Gonthier & Frigon:

"With reference to the \$7,300,000 at 4½%, 40 years, debentures of the City of Montreal, dated 1st May 1914, and issued under By-law 525, a report from the Board of Commissioners dated May 7th, 1914, and a resolution of the City Council of Montreal adopted at a meeting held on the 11th day of May 1914, we have arranged to purchase the same at the following price and conditions:

"Price, \$96.00 (ninety-six) accrued interest to date of delivery to be ours; bonds to be delivered and paid for in New-York.

"Coupons and principal may be made payable at the New-York office of the Royal Bank of Canada, as we have a letter from them stating that they will charge for said payments a commission of 1/10 of 1%.

"Delivery to be taken as follows:

"At our option the whole amount to be paid upon being satisfied of the legality of the issue, or \$3,000,000 then and for the payment of the balance, we are informed that our bankers in New-York will be able to take delivery in about 30 days. Until the engraving of the bonds is finished we will require certificates which may be used in the meantime.

"Our Mr. Frigon will leave Sunday night for New-York to arranged details and submit to the parties to whom we are selling the bonds all necessary resolutions and documents to make this an outright sale, when an amount of \$3,000,000 will be available."

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To accept said offer.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*